
第 134回 ISPAクルーザースクール 感想 

令和元年 10月 4日～6日、12日、13日、12月 8日 

インストラクター：岡田 豪三 

 

中村 淳さん 60代男性 Day Skipper取得 

今回は、家内と 2人で受講させていただきました。 

ISPAをどこで知ったかは、もうヨットを 20年近く乗っているので色 

々なとこで聞いてはいたのですが自分にとっては遠い存在でした。知り 

合いを通じて岡田さんに会えることになってボートショーに岡田さんに 

会ったらこれはものすごくいいのだよと言っていて 20年乗っても目か 

ら鱗だよという風に紹介されてそれなら行ってみようという風に思いま 

した。 

 6日間の感想ですが、やはり得るところが非常に多かったです。ちょっとした手順の違い

でもセールタイの結びでもセールが止まっていればいいというわけでもなくてきちんとし

た手順を習うことでかなり効率が良くなったり安全性が高まったりとかいうのが身を持っ

て分かったのでいっぱい教えてもらったことの中でかなり基本的な手の動かし方が良かっ

たように思います。帰ったら自分のクルーにもこれを教えなきゃいけないなと思いました。 

 ISPAや YBMに望むことは、自分たちがこうやって来られたのはすごくよかったと思う

反面やっぱり身の回りでもあまり受けようと言っている連中が少なかったりしてもうちょ

っとみんなが行きたいなと思うように何とかなってくれたらいいのにという風に感じまし

た。ありがとうございました。 

 

中村 真理子さん 60代女性 Competent Crew取得 

 ISPAをどこで知ったかというと、ボートショーに行った時に主人が 

岡田先生のことを知っていてたまたまそこのボートショーでお目にかけ 

ることが出来てそこでお話させていただいて岡田先生がレッスンをして 

くれるのはこの日だといわれて早くしないと予約がいっぱいになって 

しまうためここしかないなと思いすぐ申し込みさせていただきました。 

安全にクルージングしたいと思っているのが一番思っていることで今はちょっとしたレー

スに乗せてもらっているだけで自分のここしかできないという小さな枠の中で動いていた

のですがやっぱり主人と 2人で日本や海外でクルージングしたいなと思っております。 

まだまだ実力が足りていないので教えていただいたことをこつこつと積み重ねて頑張って

行きたいと思います。 

  



橋本 春夫さん 50代男性 Competent Crew取得 

 ISPAを知ったのは、去年の 12月くらいからパワーボートを YBMに 

係留するようになりましてそれなりに遊んでいて YBMに ISPAの広告 

がたくさん出ていたのでこちらのマリーナで知ったというのがきっかけ 

となります。 

 ISPAを受講するきっかけは、パワーボートを留めるようになって周り 

にヨットを留める人が多くなってヨットを間近で見る機会がなかったので 

ある程度身近に感じてきてレッスンとか受けたら基礎も覚えられて遊べることも増えるな

と思い、どこかで受けようかなとは思っていました。でもどうせ受けるなら岡田先生のコ

ースがいいなと思い、ちょうど 10月が 6日間連続ではなくバラバラだったのでウェイティ

ングして運よく入れました。 

 6日間の感想ですが、非常にこなれたというか実績のあるスクールなので非常によく考え

られているなと感じました。実際先生もおっしゃっていたのですがいきなり海の上でやる

のではなくてしっかり基礎や議論を教えてから海の上で係留した状態でやるという分かり

やすい説明や分かりやすい指導だったと思います。また、風が良かったのか比較的強風の

中で練習をさせていただいたのでそういう意味では怖い思いをすることもなく自分で乗る

時は一人でやるのとかこれ以上の風になるかもしれないので岡田先生やヨットに慣れてい

る方と乗れてよかったなと思っています。すごく楽しかったです。 

 YBMや ISPAに望むことは、やっぱり会社を休むのは結構厳しいのかなと思うのでスケ

ジュール的なものが土日で 3回やるとかやり方を考えた方が今の時点でも参加者はいっぱ

いいてやらなくても大丈夫だとは思いますけれど参加するにあたっては土日の方がいいの

かなと思いました。ありがとうございました。 

 

柏田 直俊さん 70代男性 Competent Crew取得 

 ISPAを知ったきっかけは、4、5年前からヨットに関心が出てきて 

KAZIという雑誌を時々ネットで買うようになってそこに ISPAの広告が 

出ていて、こういうのもあるのだなとでも横浜は遠いなと思いながら 

仕事で 1ヶ月くらい東京に行くのでついでに行こうかなという感じで 

参加しました。 

 ISPAに参加してみて、非常に体力を使うのと今までぼんやりと過ごしてきたせいか頭を

フル回転させるのが難しくてデイスキッパーが取れなかったのですが友達からヨットに乗

らないかという誘いを受けているのでそこでじわじわと実力をつけていきたいと思ってい

ます。 

 いつかはカナダバンクーバーまで行けることが目標かなと思っております。 

 非常にいい経験をさせていただきました。ありがとうございました。 


